

響の杜 特別号

● ありがとうの木

子どもたちが今頑張っていることや
将来の夢について一生懸命書きました。

● 感謝の花束

職員より、日頃から支えて下さっている
皆様へ感謝の言葉を贈ります。

3年ぶりの響魂祭

響の杜が川戸の町に誕生して9年、皆様の温かい支援と協力のお陰で、今日までやつ
ていりました。本当にありがとうございました。

少子化にも関わらず、家で週刊することができない子どもたちが増えており、この地をお借り
りしてそのままの子どもたちを支えております。この素晴らしい自然環境と人情味あふれる
この町で、子どもたちは明るく元気に週刊させていただけています。

初めは児童養護施設千葉みらい響の杜学園だけでスタートし、今では地域小規模児童養護
施設ひまわりの家、一時保護専用施設蒼空ホーム、児童家庭支援センター子里、そして自立
援助ホーム2か所、未来の杜と希望の杜の計6か所になりました。総勢70名近い子どもたち
と共に暮らし、また地域の親子支援も行えるようになりました。

昨年は、ソーラン節を皆で全力で踊りビデオに収め、私たちの日頃の感謝の気持ちを伝え
ました。今年は生で見てもういたく、皆様をご招待させていただくことにしました。感染
対策を十分に行ながり、私たちの元気な姿を見て
いただけたらと思っています。心からのありがとう
を届けたいと思います。

響魂祭、昨年は「響ソーラン2021」に挑戦し
ました。今年は更にパワーアップし、ソーラン節に
ダンスをコラボした、「響ソーラン2022」を披
露する予定です。

「24時間テレビ」に負けなしごりの全力の演技、
響っ子の「心からのありがとう」をどうかご覧
になってください。

千葉みらい響の杜学園 園長 渡部靖久

広報誌について

今年は、3年ぶりに響魂祭を実施する」と致しました。

以前と同じような形態では難しかったため、短い時間でみなさまに感謝の気持ちをお伝えさせて
頂きたく、子ども達と職員が一丸となって、全力で取り組んでいます。

昨年から始動したソーラン節に今年はダンスを取り入れ、「響ソーラン2022」と称して、

皆様に披露したいと思っています。

また、残念ながら全員の方に直接お会いして「心からのありがとう」を届ける事は難しい
と思いますので、今年も広報誌を通じてお伝え出来たらと思います。私たちの感謝の気持ち
を受け取って頂ければ嬉しいです。

ありがとうの木

私の将来の夢は、保育士になります。そのためには、とにかく子供に優しくする練習を重ねながら、小さい頃からお世話をしてもらっています。

私は将来の夢は、マラソンです。そのためには、ひびきや力を使いつぶつんこなさなければなりません。そのためには、力を使いつぶつんこなさなければなりません。

私の将来の夢は野球選手です。ヒットやオームランがたくさん打てる選手を目指しています。そのためには、空いている時間で練習しています。

私の将来の夢は、優しくて、何ごとも全力で取り組める保育士になることです。そのため今は小さい子に優しくすることを頑張っています。

僕は今高校1年生ですが、将来の夢に向けて色々なことを経験していきたいと思っています。アルバイトでは大きな声で接客することを頑張っています。

僕の将来の夢は、ランナー選手です。そのためには、1kmを1分台で走れるようになります。

僕は、受験生なので、志望校合格を目指します。具体的な夢はまだないですが、高校入試で400点以上とれるように頑張ります。

私ががんばっている事は、マラソンです。早く走れるように走りたい大会に出たいです。走り手になれるようにがんばります。



ありがとうの木

私は支援員になる事が決まり
4月から社会人になります。
なので今残りの学校生活
とバイトを頑張ります。
自立を出来るように
頑張ります。

私は、3年生で志望校に
合格できる様に塾で苦労しながら
英語を頑張っていきます。また、
生活やマラソンを毎日頑張り
みんなのお手本になれる
ようにじっくりします。

わたくしが今がトばって
いることはユアンです。2、
4kmを17分台で走
るうちに毎日がん
ばります。

私は将来保育士になって、
乳児院で働きたいと思
っています。そのためには、夫見則正
のためにはますひよ、夫見則正
い生活をして夢に向か
い努力を元気張って
いこうと思います。

ぼくは今はがんばっていることは空手
でも空手で人にやさしく自分に
きびしい人にふりたいです。
もう大きくなってから
ようにはけいにをがんば
ります。

私の将来の夢は、ブライダル
関係の仕事を頑張ることです。
そのためには生活やバイトで
お金を貯めることを頑張って
いきます。ステキな女性になれ
るように頑張ります。

あたしはやさしい人にな
るために、小さい子に
やさしいことはがんばつが
たり、毎日ひびきの生
がつや学校本交をがんば
っています。

私の夢はテレビ業界の仕事に
就くことです。
もうすぐ引退園に自立します。
夢や叶えるために進学し、生活と
学業の両立を頑張ります。

私が今がんばっている事
は、マラソンです。マラソンでは
2.4キロのコースで12分を切れる
ようになりたいです。まずは
国語の教材で3年生
先にいけるようにな
がんばっています。

私は、自分に厳しい所にな
りたいです。その前に頑張って
いる事は、アラシニア常に上の
目標を目指したり、今年は東
京生徒会で定期テストで上の
点数をとれるように勉強
する二点です。

私の将来の夢は調理師になつて自分
のお店を開くことです。高校を卒業し
て調理専門学校に進学するために
学業とアルバイトに励んで
います。



love

川戸小学校
の先生方へ
自東から温かはごき後頂き
ありがとうございます。おじも達が
おりがしくござります。おじも達が
元へして学校生活を送る場所であります
中ややのおやうです。こやうを
朱におじも達を支えていざ
をうと男います。こやうを
宜しくお願ひ致します。
男子軍
田中温大

川戸自治会の
皆様
私達の杜学園が9年目を迎える
ことができましたのも、川戸自治会の皆様
のご支援、ご協力あってのことと思います。
本当にありがとうございます。
川戸の一員として生活できること
に感謝し、これからも学園の発展
に全力で頑張っていきますので
今後とも宜しくお願ひ致します。
女子軍
場越理恵

川戸小学校
の先生方へ
日頃から子ども達を気にかけ
丁寧に支援していただき、ありがとうございます。
学校がの様子等、細かく
ござります。学校がの様子等、細かく
教えて下さり、大変助かっております。
今後も子ども達のために
連携していくことを思いま
ので、よろしくお願い致します。
男子軍
光輝、優花

大歳寺幼稚園 の先生方へ

いつも子ども達を優しく見守っていて
下さりありがとうございます。
幼稚園に通ってから発達が出て
ようになつた、思ひやりの気持ちが芽生え
反応も仲良くなれるようになります。
感謝の気持ちでいっぱいです。
これからも迷惑をかけますこと
もあると思いますがよろしくお願ひ
致します。
好実
佐々木鶴央

川戸中学校の
先生方へ
いつもお世話をなしてあります。日頃の學
校生活はもちろん、体育祭、碧祭等の行事を
通して成長した姿が見られ嬉しいと思ふと同
時に、先生方の温かい「支援のおかげ」
だと感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。
これからも連携し
ます。よろしくお願ひいたします。
好実
池田友瞳

児童相談所の 皆様へ

いつもお世話になります。
子ども達の幸せの為には、児童相談所の
皆様との連携が不可欠です。
子ども達の保護者の為に、これからも
力を合わせていければと思ふ。
よろしくお願ひ致します。
いまりの家
川口栄由乃

川戸中学校の
先生方へ
いつも子ども達の学校生活を支えて
下さりありがとうございます。子ども達が
学習や部活動に安心して全力で取り
組めるように、先生方の
お陰です。
これからも宜しくお願ひ致します。
男子軍
笠谷山甲

牙洗会の皆様へ
いつもおじも達が楽しめたよ
うにキャンプや祭りなど、一
度に開催して下さい。ありがとうございます。
コロナ禍ではありますが、
より行事が少しずつ増えて
ようになります。今後ともよろしくお願
ひ致します。
白野裕介

招待をして下さる皆様へ
お詫びください。ありがとうございます。
皆様の温かいお気持ちが、子供達の
笑顔に繋がり、楽しい思い出
を沢山つくらせて出でます。
本当にいつもありがとうございます。
男子軍
秋元優奈

love

いつも子ども達のために様々な皆様をして頂きました。ありがとうございます。皆様の支援により子ども達の来園がより一層増え、嬉しいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。
男子寮 井手奈

いつもオランティアの皆様へ
子ども達のために様々な皆様をして頂きました。ありがとうございます。皆様の環境整備で、子ども達の来園がより一層増えて嬉しいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。
女子寮 郡栗京花

いつも子ども達に貴重な経験の機会を与えて頂きありがとうございます。皆様の2年間導のお陰で、成長や将来の夢につながっている子ばかりで、大変嬉しい思います。今後とも宜しくお願ひ願います。
好寢 田中友梨

AMAZON (まいモリ) さん
寄付をして下さる皆様方へ
誠にありがとうございます。おかげまで、環境グループに多数寄せ付けていただき、子供たちの生活環境も整い、のびのび過ごせるようになりました。これからも子どもたちの成長を考へながら、しっかりと頑張ります。
今後もよろしくお願い致します。
館場奈美

招待をして下さる皆様へ
子ども達にとって日頃経験できないような貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。子ども達のワクワクした表情や、目をたくさんキラキラ輝かせる姿を見ると、でき、大変嬉しく思います。改めて感謝申し上げます。
ひまわりの家 番留碧海

学習
オランティアの皆様へ
いつも子どもたちに学習支援をして下さり、ありがとうございます。おかげで子どもたちは安心して暮らすことが出来、また健やかに成長することが出来ています。また交流出来る機会を楽しみにしております。
皆様のおかげで苦手意識のある学習も楽しく取り組むことが出来ています。
佐藤彩花
女子寮 佐藤彩花

招待をして下さる皆様へ
いつも子どもたちを招待して下さい、ありがとうございます。皆様のおかげで子どもたちは普段出来ない体験をすることが出来ています。子どもたちの成長がつながる時間となり、温かいお心遣いに感謝しています。
男子寮職員 小林千晃

学習オランティアの皆様へ
日頃より子ども達のために個別指導を教えています。本当にありがとうございます。子ども達も意欲的に取り組むことが出来ています。これからもよろしくお願いします。
男子寮 高橋隼人

オランティアの方々へ
いつも子ども達の為に沢山の支援ありがとうございます。子どもたちの人との出会いを通して大切にしていることから出来ました。また見守りながら、みんなで力を合わせて下さり、これからもよろしくお願いします。
男子寮 月向

響の杜 特別号

発行日：令和4年11月吉日

社会福祉法人 天祐会

千葉みらい響の杜学園

千葉県千葉市中央区川戸町92-1

TEL: 043-310-6001

FAX: 043-310-6002

Email: hibiki@tenyuukai.jp

編集後記

早いもので、季節はあっという間に夏から秋へと移り変わりました。

ブログでもお伝えしていますが、子ども達は夏休みで仲間を思いやり最後まで頑張ること、また夏なりではの経験を通じて、ひとまわりもふたまわりも…いやそれ以上に成長したと思います。

今年も残りわずかですが、子ども達が健康に過ごせるよう、職員も元気につよい頑張っていきたいと思います。応援よろしくお願ひします。

千葉みらい響の杜学園 広報委員会

塚越理恵 北田智恵美 田中友梨
小林千晃 志賀口向子 佐藤彩花
都築京花 段中愛理